## **SORTIR DU SOMMEIL!**

« Cela importe d'autant plus que vous savez en quel temps nous sommes: c'est l'heure de vous réveiller enfin du sommeil, car maintenant le salut est plus près de nous que lorsque nous avons cru. La nuit est avancée, le jour approche. Dépouillons-nous donc des œuvres des ténèbres, et revêtons les armes de la lumière. Marchons honnêtement, comme en plein jour, loin des excès et de l'ivrognerie, de la luxure et de l'impudicité, des querelles et des jalousies. Mais revêtez-vous du Seigneur Jésus Christ, et n'ayez pas soin de la chair pour en satisfaire les convoitises. » Romains 13 : 11- 14

Ce passage de la Parole du Seigneur par l'apôtre Paul, en dit long sur l'état de l'Eglise de Jésus-Christ dans les temps de la fin dans lesquels nous sommes.

Car en effet, s'il nous est demandé de sortir du sommeil, c'est qu'assurément, l'Eglise est tombée dans un sommeil spirituel tellement profond qu'il lui faut ce genre de mise en garde du Seigneur pour nous aider à prendre conscience de cela et que, par sa grâce, nous puissions en sortir.

D'abord, lorsqu'on parle de réveil, c'est le résultat d'une sérieuse prise de conscience tu temps dans lequel nous sommes, pour adapter sa marche chrétienne par rapport à ce temps justement. Pour ne pas être en déphasage avec le temps. Et ce, pour ne pas passer à côté de la visitation de Dieu. Il nous faut donc connaître le temps, cela est très important.

En tant que chrétiens, disciples de Christ, ceux qui sont éclairés par la Parole de vérité du Seigneur, nous sommes sensés savoir interpréter les évènements que nous vivons dans les nations, pour saisir quel temps fait-il dans l'horloge du Seigneur, et de prendre garde par rapport à sa marche.

Le Seigneur Jésus-Christ disait en effet : « Que votre cœur ne se trouble point. Croyez en Dieu, et croyez en moi. Il y a plusieurs demeures dans la maison de mon Père. Si cela n'était pas, je vous l'aurais dit. Je vais vous préparer une place. Et, lorsque je m'en serai allé, et que je vous aurai préparé une place, je reviendrai, et je vous prendrai avec moi, afin que là où je suis vous y soyez aussi. » Jean 14 : 1-3

Au temps de l'Eglise primitive, les chrétiens fervents, engagés et éveillés avaient déjà compris la vision du Seigneur et faisaient tout pour être propres au Royaume de Dieu. Aussi l'apôtre Paul exhorte t-il ceux de Rome de se réveiller leur montrant qu'il n'était surement pas temps de baisser les bras et de se laisser endormir par la vie de ce monde. Il leur précisait même que « le salut est plus près de nous que lorsque nous avons cru » (Romains 13:11).

Il est intéressant que chacun se demande si à l'époque de Paul, le salut était déjà plus près des saints, combien le serait-il encore plus aujourd'hui ?

Et nous vivons des temps où la vérité de la Parole de Dieu a disparu, où les gens ont la démangeaison d'entendre les choses agréables. Dans les églises, le message de la croix qui est celui du salut de nos âmes, est mis dans les tiroirs pour adopter et s'attacher à des

messages « plus convenables », ou « plus tendance », ou encore des « messages passepartout », qui amoindrissent la puissance de la vérité dans la vie des chrétiens.

Aujourd'hui, il n'est pas pénible de remarquer que l'Eglise est malade. Les ténèbres ont complètement voilé les chrétiens, qui parfois ne se rendent même plus compte à quel point ils sont éloignés de Dieu qu'ils prétendent suivre. A cause de toutes sortes de doctrines et pratiques mondaines, humaines et profanes qui ont remplies et affectées les églises. Les temps sont mauvais. Les chrétiens sont maintenus dans l'ignorance afin qu'ils n'accèdent pas la connaissance de leur identité en Christ et chacun d'entrer dans l'exercice effectif du ministère qu'il a reçu de Christ.

« Lève-toi, sois éclairée, car ta lumière arrive, Et la gloire de l'Éternel se lève sur toi. Voici, les ténèbres couvrent la terre, Et l'obscurité les peuples; Mais sur toi l'Éternel se lève, Sur toi sa gloire apparaît. » Esaïe 60 : 1-2

Les soucis de la vie, les combats liés au chemin de la croix, les adversités... sont le lot de ceux qui désirent suivre le Seigneur Jésus-Christ sur le chemin étroit, cette carrière qu'il a inauguré pour nous. Le chemin de la croix est semé d'embûches et des persécutions, mais il ne faut jamais que cela soit pour nous des pierres d'achoppement et des causes d'abandon du combat. Car le salut est réellement plus près, notre Seigneur et maître Jésus revient ; dans quel état nous trouvera-t-il ? Chacun doit sans cesse s'examiner par rapport à la Parole de Dieu.

Nous devons donc veiller sur nos voies et connaître le temps. Ce pour connaître quelle est la nourriture ou le message correspondant au temps. (voir Matthieu 24 : 44-45).

En effet, lorsqu'on réalise le temps dans lequel nous sommes, et que l'on est conscient des ténèbres qui recouvrent les nations, on fait plus attention à sa marche et l'on prête attention à la parole prophétique. Prêter attention aux horloges du temps.

Il y a trois sortes d'horloges qui nous servent de témoins par rapport à notre époque, afin de se préparer à l'avènement du Royaume.

1- La première horloge, c'est Israël. Tous les évènements qui ont lieu dans cette partie du monde doivent nous alerter. Parce que déjà le salut vient des juifs dit la Bible (Jean 4:22). Aussi, lorsque le Seigneur Jésus était encore sur terre, alors qu'il enseignait sur les signes avant-coureurs qui annonceraient son retour en vue de l'enlèvement de son Eglise, il a parlé d'Israël comme étant un grand signe du temps. (Voir Matthieu 24, Luc 21 et Marc 13).

Par ailleurs, les prophètes de l'ancienne alliance, ayant vécus des siècles avant la venue du Messie, ont aussi parlé par l'Esprit de Dieu, des différents évènements qui allaient intervenir en Israël à cause de son endurcissement et sa désobéissance. Et la majeur partie des ces prophéties se sont déjà fidèlement accomplies et le reste doit attirer notre attention pour ne pas sombrer dans le sommeil.

Citons entres autres : Les captivités d'Israël en Egypte puis ensuite à Babylone. Et la reconstruction et la création officielle de l'Etat d'Israël après la shoah. Des évènements prédits longtemps à l'avance par le Dieu Tout-Puissant. Signe que notre Dieu est réellement le maître des temps et des circonstances. Il est au contrôle de tout !

(Voir Ezéchiel 37 : 1-14, Esaïe 66 : 7-9 Daniel 2 : 21).

- 2- La deuxième horloge, ce sont les nations. En effet, l'égoïsme, les décadences climatiques, l'angoisse et autres crises qui accentuent l'incrédulité des hommes et des femmes qui ne comptent que sur eux-mêmes sont aussi autant de signes dont parle la Parole. Des signes auxquels nous devons prêter attention.
- 3- Enfin, la troisième horloge qui mérite que chaque enfant de Dieu y prête attention, c'est l'état de l'Eglise, corps de christ dans les nations en général.

Car il est aussi dit que dans les derniers temps, il y aurait une corruption et une paganisation de celle-ci, qu'elle n'aurait jamais été vue auparavent. Car les abominations et des pratiques de toutes sortes qui n'ont rien à voir avec la Parole de Dieu, affecteraient l'Eglise de Dieu. L'amour pour la vérité, la saine doctrine baisserait tellement que la vie chrétienne serait réduite à observer et respecter rigoureusement des principes et des dogmes d'Hommes.

Et il est évident que nous vivons effectivement ce temps. Car en effet, l'amour de la vérité a disparu. Les âmes s'attachent plus à ce qui est terrestre. La vie de la chair a pris le dessus sur les chrétiens. L'Eglise a perdu de sa puissance à cause des mélanges des pratiques païennes à la foi pure. On a substitué les œuvres et la pratique des coutumes et traditions humaines, à la foi et à la simplicité de l'Evangile. Le constat est alarmant!

La solution si l'on réalise qu'on s'est endormi un temps, c'est la repentance et revenir aux vrais fondements de la Parole de Dieu. Implorer sa grâce pour demeurer en état de veille et ne pas passer à côté de la visitation divine. Sortir de la religion, des habitudes, de la vie de la chair et enfin, se réveiller du sommeil et rechercher continuellement à être agréables à Dieu, persévérant dans ses voies qui sont pures, saintes et droites.

« Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de Dieu, à offrir vos corps en sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, c'est votre culte raisonnable. Et ne vous conformez point au présent siècle, mais soyez transformés par le renouvellement de votre esprit, afin que vous éprouviez que la volonté de Dieu est bonne, agréable et parfaite » Romains 12 :1-2

Maranatha!